11.30 Uhr

Eröffnung

Musikverein Jestetten Leitung: Jörg Wagner

12.00 Uhr Vortrag Karl-Hellmuth Jahnke

anschl. Mittagessen

13.00 Uhr Färbe-Schrammeln

14.00 Uhr Sängerbund Jestetten

Leitung: Brigitte Moser

Männergesangverein "Eintracht 1847 Lottstetten" Leitung: Georg Boller

15.00 Uhr Färbe-Schrammeln

16.00 Uhr Weinprobe

Weingut Clauß

17.00 Uhr Sängerbund Altenburg

Leitung: Markus Herzog

Cantus ValBenJa

Leitung: Gisela Palme-Giller

18.00 Uhr Ausklang

Musikverein Altenburg Leitung: Laszlo Ernst

www.kulturkreis-jestetten.de



Herbstgenuss



Es lebe der Wein!

Musik der »Färbe Schrammeln«, Chöre und Musikvereine des Jestetter Zipfels und Weine vom Weingut Clauß

Sonntag, 2. Oktober 2011 Ab 11:30 Uhr Jestetten, Kirchstraße 29 »Altes Schulhaus«





Weinfest zum 30. Jubiläumsjahr des Vereins KULTURKREIS JESTETTEN und Umgebung e.V.

Die Fülle und Qualität der diesjährigen Veranstaltungen haben in allen vier Jahreszeiten eine gute Resonanz erfahren – bei alten und neuen Mitgliedern.

Das Weinfest ist als Höhepunkt dem Genuss des Herbstes gewidmet unter dem Motto: "Es lebe der Wein!"

Das Programmangebot zieht sich an diesem Sonntag von 11.30 Uhr bis zum Abend gegen 19 Uhr.

Wir erwarten so viele Musiker, Sängerinnen und Sänger wie noch nie. Neben den einheimischen Mitwirkenden spielen die "Färbe Schrammeln" aus dem Hegau die passende Musik.

Aus der Jestetter Töpferei "Die Schale" gibt es eigens für dieses Fest von B. Neumann gefertigte Weinkelche, die gegen Pfand benützt werden oder als Andenken an diesen Herbstsonntag gekauft werden können.

Den gotischen Saal, der als Trinkstube im Jahr 1544 vom Kloster Rheinau gebaut wurde, würdigt ein kurzer Vortrag von Karl-Hellmuth Jahnke, Ehrenbürger der Gemeinde Jestetten.

Um 16 Uhr lädt das Weingut S. & B. Clauß aus Nack zu einer Weinprobe der vielfach ausgezeichneten Weine ein.

Die vier Jahreszeiten-Bilder, die Helga Wildner eigens für dieses Jubiläumsjahresprogramm gemalt hat, können an diesem Tag angekauft werden.

Es wird sowohl ein Mitagessen vom Gasthaus "Hirschen" sowie Kaffee und Kuchen vom Cantus ValBenJa angeboten. Genießen Sie auch die Heurigenatmosphäre im Dachgeschoß!

Zum Schluss bleibt nur noch die herzliche Einladung, an diesem Tag in der Kirchstraße in Jestetten vorbeizukommen. Suchen Sie sich den passenden Zeitpunkt und/oder Programmpunkt heraus und lassen Sie mit uns den Herbst hochleben.

Die Veranstaltung findet bei jedem Wetter statt. Bei schönem Wetter im Hof und im Garten – bei ungünstiger Witterung im Haus.



Die **Färbe-Schrammeln** wurden gegründet von Rolf Oscher, der als Geiger im Radio-Sinfonie-Orchester Stuttgart die Glanzzeiten unter Sergiu Celibidache u.a. mitgestaltet hatte. Seine Freunde und Mitstreiter sind auf ihren Gebieten jeweils auch keine Unbekannten:

Heinrich Braun an der Clarinette - Gründer und Leiter der Musikschule in Radolfzell, Rudolf Hartmann am Akkordeon - Leiter des Akkordeon-Orchesters Radolfzell, Günter Mantei an der Contra-Guitarre - jahrzehntelanger Leiter des Zupforchesters Lörrach. Ebenfalls war in der Urbesetzung dabei: Der Schauspieler und Sänger Martin Popp aus Wien.

Die unvergleichliche Wiener Schrammelmusik, an der Schnittstelle von Volkskunst und Hochkultur, mit sanften und zupackenden Tönen, tanzbaren Walzern und melancholischen Weisen, entfaltet einen ganz eigenen, leisen Zauber, der aus weit vergangenen Tagen aufzusteigen scheint.

Seit dem plötzlichen Ableben des Gründers Rolf Oscher spielt Roland Baldini die Violine, ein musikalischer Weggefährte seit Jahrzehnten. Als Spross einer Wiener Musikerfamilie liegt das hörbar nahe; leider lässt ihm seine Professur an der Leipziger Hochschule für Musik und Theater "Felix Mendelssohn-Bartholdy" und seine vielen Konzertreisen wenig Zeit hierfür.

Ein seltenes Ereignis ist also dieser Auftritt des Quartetts!